



# Die Highlights aus 10 Jahren T-Mobile

**2002** Aus dem 1996 gegründeten max.mobil wird T-Mobile Austria

**2003** T-Mobile Austria startet UMTS-Netz  
T-Mobile bringt den ersten Blackberry

**2004** Relax 0 Cent netzintern

T-Mobile startet mit Relax ein komplett neues Tarifangebot für T-Mobile Kunden. Relax Kunden können zu über zwei Millionen T-Mobile Kunden in Österreich rund um die Uhr um 0 Cent telefonieren.

**T-Mobile Austria St. Marx**

Nach nur 26 Monaten Bauzeit eröffnet T-Mobile Austria den neuen Unternehmenssitz in St. Marx. Ein architektonisches Wahrzeichen im neuen Stadtentwicklungsgebiet Neu Marx.

**Mobiles Internet**

T-Mobile Austria startet mit dem kommerziellen Launch seiner UMTS-Produkte: In einem ersten Schritt bietet T-Mobile Austria die erste Generation seiner Multimedia Net Card GPRS/UMTS für einen schnellen mobilen Internet-Zugang an.

**2006** tele.ring

Die Verträge zur Übernahme von tele.ring wurden 2005 unterschrieben. Die Fusion erfolgt 2006 nach Zustimmung der Kartellbehörde.

**HSDPA**

Als erster Mobilfunkanbieter in Österreich nimmt T-Mobile Austria sein HSDPA-Netz mit 1. März 2006 österreichweit in Betrieb. Kunden von T-Mobile Austria haben damit als erste und einzige Nutzer in Österreich die Möglichkeit, die neue Technologie auch in kleinen Orten in ganz Österreich zu nutzen – und zwar überall dort, wo bereits UMTS verfügbar ist.

**2007** FAIRPLAY

Ab 28. Mai 2007 gilt für ganz Österreich FAIRPLAY: Der erste Pauschaltarif für alle, die viel telefonieren: 0 Cent ins Festnetz, netzintern, zur Mobilbox und in alle anderen Mobilnetze österreichweit. Fairlimit: Die 0 Cent Tarifangebote in der FAIRPLAY Familie gelten jeweils für 1.000 Minuten und/oder SMS pro Monat und pro inkludiertem Netz.

**Robert Chvátal**

Ing. Robert Chvátal wird neuer Vorsitzender der Geschäftsführung von T-Mobile Austria. Der gebürtige Tscheche folgt in dieser Funktion Georg Pölzl nach, der das Restrukturierungsprogramm „Save for Service“ der Deutschen Telekom AG in Bonn übernimmt.

**10 Jahre Fußball Bundesliga**

T-Mobile setzt sein bereits über 10-jähriges Sponsoring-Engagement in der Fußball-Bundesliga fort. Seite an Seite mit dem Sportwettenanbieter tipp3 unterstützt T-Mobile für die nächsten Jahre die Liga der besten Fußballclubs des Landes unter dem neuen Namen „tipp3 bundesliga powered by T-Mobile“.

**2008** iPhone als erster Anbieter eingeführt

T-Mobile bringt als erster und einziger offizieller Partner von Apple das iPhone (1. Generation) nach Österreich. Das iPhone wird in allen 39 T-Mobile Shops und dem T-Mobile Online Shop verkauft.

### Wisepilot

Mit Wisepilot haben T-Mobile Kunden ab sofort die Möglichkeit, mit dem Handy zu navigieren. Gemeinsam mit Appello, einem der führenden Anbieter für Online-Navigation, bringt T-Mobile Wisepilot, eine einfach zu bedienende GPS-Navigationslösung heraus.

### 2009 My T-Mobile App

My T-Mobile App für iOS und Android – die erste Kostenkontrolle am Smartphone. T-Mobile ist der erste Anbieter am österreichischen Mobilfunkmarkt, der eine solche Self-service Applikation für seine Kunden vorstellt. Die Applikation wurde zu 100 Prozent im eigenen Haus produziert.

### G1

Das T-Mobile G1 ist das weltweit erste Mobiltelefon mit dem Betriebssystem Android, einer intuitiv nutzbarer Bedienoberfläche, mit direktem Zugang zur Google-Suche und zu zahlreichen Anwendungen von unabhängigen Anbietern über Android Market.

### 2010 LTE-Netz Innsbruck

T-Mobile schaltet die 4. Mobilfunkgeneration live: Innsbruck ist damit die erste Stadt Österreichs mit LTE-Versorgung und somit auch das erste konzernweite LTE-Pilotprojekt.

### Life Ball

T-Mobile wird einer der neuen Hauptsponsoren des international renommiertesten Charity-Events in Österreich.

### 2011 Erstes LTE-Angebot

Die erste 4G-Wohngemeinschaft Österreichs surft im „Netz der Zukunft“ (Innsbruck).

### Life Ball

Unter dem Motto „Flamingo“ ist T-Mobile erneut Hauptsponsor des Life Balls. Ein besonderes Highlight: Journalisten konnten während des Life Balls via LTE vom Wiener Rathausplatz berichten.

### Neue ALL INCLUSIVE INTERNET-Tarife und erstes LTE-Angebot

T-Mobile präsentiert seine neue Produkt-Familie „ALL INCLUSIVE“ für sorgenfreies telefonieren, SMSen und surfen. Der erste kommerzielle LTE-Tarif wird gelauncht.

### Mediencenter

T-Mobile bringt mit dem Mediencenter die erste Cloud Computing-Lösung für alle Kunden.

### Travel & Surf

Mit den neuen Datenroaming-Pässen ist Surfen im Ausland bis zu 90 Prozent günstiger. Und das mit voller Kostenkontrolle für Smartphones und Notebooks (maximal € 2 (€ 4) pro Urlaubstag oder € 20 (€ 40) pro Urlaubswoche).

### TUN-Fonds

Gründung des T-Mobile Umwelt- und Nachhaltigkeitsfonds, der seine erste Förderungsrunde mit Jänner 2012 erfolgreich abschließen konnte und drei „grüne“ Projekte mit insgesamt 50.000 Euro gefördert hat. Die nächste Förderungsrunde folgt im zweiten Halbjahr 2012.

### 2012 DEEZER Unlimited Music

T-Mobile feiert 10-jähriges Markenjubiläum und stellt mit Deezer die neueste Produktinnovation vor.